

# Gore aprobó casi \$150 millones para diseño del tercer Cesfam de Los Andes

**Con ello, se espera que las obras puedan iniciarse durante el 2026**

**LOS ANDES.** - En el marco del Día Mundial de la Salud, autoridades locales de Los Andes anunciaron una importante noticia para la comunidad: el Consejo Regional aprobó \$147.123.000 para el diseño del futuro Centro de Salud Familiar (Cesfam) La Gloria, lo que permitirá avanzar en su desarrollo durante

este año y proyectar el inicio de su construcción para 2026.

El anuncio fue realizado durante una actividad en el Cesfam Centenario, que reunió a funcionarios del recinto, consejeras regionales, y autoridades comunales y de salud. En la ocasión, se destacó el impacto que este nuevo centro tendrá en la atención primaria de la provincia.

El alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, valoró el avance del proyecto y explicó que "este futuro Cesfam se complementará, además, con

un dispositivo COSAM en el mismo sector, fortaleciendo de manera significativa la red de salud mental. Esta iniciativa se suma a la construcción de la nueva posta de Río Blanco, financiada con fondos de Codelco".

Desde el Gobierno Regional, la consejera Edith Quiroz detalló que "la comuna de Los Andes recibirá cerca de 150 millones de pesos para el diseño del futuro Cesfam La Gloria, y su construcción cubrirá completamente la infraestruc-

tura de atención primaria en la provincia, destacada como ejemplo regional por su ejecución total desde el inicio del convenio con el Ministerio de Salud en 2018".

Su par, la core María Victoria Rodríguez, recalcó que se trata de "un paso clave para concretar un anhelo largamente esperado por las y los vecinos del sector sur oriente de la comuna de Los Andes. Este proyecto permitirá consolidar un barrio con viviendas, jardín infantil, parque, Cesfam y próximamente un COSAM, entregando así todos los servicios necesarios".

Gloria Muñoz Bueno, directora del Cesfam Centenario, subrayó la relevancia de este avance, señalando que se trata de "un tremendo desafío y también una tremenda oportunidad, porque la población que es usuaria de este Cesfam ha ido creciendo de manera importante. Nosotros llegamos a un punto en que ya no puedes aumentar la cantidad de funcionarios para otorgar todas las prestaciones que demanda la comunidad, por lo tanto, el contar con un tercer dispositivo obviamente va a mejorar la oportunidad en que las personas acceden a sus prestaciones".

La construcción del nuevo Cesfam La Gloria se enmarca en los convenios existentes entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional, representando un nuevo impulso al fortalecimiento de la red pública de salud en Los Andes.



El anuncio fue realizado en el Cesfam Centenario en una actividad que reunió a funcionarios, consejeras regionales y autoridades comunales y de salud.